

Hotels en Santa Marta desde \$ 19.412 Reserve ahora
Hotels en Puerto Aventuras desde \$ 101.220 Reserve ahora
Hotels en La Mesa desde \$ 213.922 Reserve ahora



# Las razones de por qué el dólar comenzó a bajar en Colombia

La suspensión de la compra de reservas por parte del Banco de la República es uno de los motivos.

POR: MARTHA OLAYA @MarthaOlaya1

El dólar inició esta semana con una caída de \$45 y se cotiza en promedio en \$ 3.331. Según el analista de la firma Fenix Valor, Orlando Santiago Jacome, esto obedece -entre otras cosas- a la reciente decisión del Banco de la República de suspender la compra de reservas.

La decisión del Banco de la República influyó aunque es un impacto psicológico, porque en términos reales no era una gran compra, dijo el analista.

Igualmente, Jacome explicó que otra de las razones por las que la divisa norteamericana empezó a ceder en su precio es que "el dólar fuerte no es para nada amigo de la economía americana (...) de hecho ayer domingo el precio cayó al igual que el del euro".

Le puede interesar: ¿Por qué Colombia afronta estas altas tasas de desempleo?

El analista advirtió que el dólar alto podría generar serios efectos en la inflación y señaló que "el alza del dólar puede afectar en cerca de un 10 % la inflación en el país; por eso, el Emisor muy seguramente suspendió la compra de dólares".

Cabe recordar que el viernes pasado el Banco de la República anunció que suspendió el programa de acumulación de reservas internacionales, iniciado en septiembre del año pasado, para evaluar el impacto de la compra de dólares sobre la tasa de cambio.

El Banco de la República decidió suspender el programa (...) con el fin de evaluar la incidencia de dicho plan en el comportamiento del mercado cambiario en la coyuntura reciente", señaló un comunicado del Emisor.

Sin embargo, algunos analistas estiman que el precio de la divisa estadounidense se mantendrá por encima de los 3.100 pesos para final de este año.

Lea más: Informalidad y contrabando, grandes problemas que enfrenta el comercio: Fenalco

Según el analista del BBVA Research, Alejandro Reyes, el precio del dólar debería moderarse un poco. Sin embargo, proyectamos que se mantendrá entre los \$3.100 o \$3.200 para final de año".

El experto consideró que para el Gobierno el alza del dólar es bueno y a la vez malo en el corto plazo, "ya que pronto se vería favorecido por cuenta de unas mejores regalías, expectativas de mejores recaudos desde el lado de Ecopetrol, pero negativo por el lado de la deuda que tiene el país en dólares".

Fuente: Sistema Integrado de Información

En esta nota

Dólar / Precio del dólar / Banco de la República

Advertisement for bodor laser Máquina Láser de Corte por Fibra F Serie. Features: Hierro fundido, Dura siempre. Cotización en línea.

## Le puede interesar:



Analistas dicen que el dólar se mantendrá por encima de los \$3.100 en 2019



¿Cómo podría favorecerse la industria con un dólar superior a los \$3.300?



Dólar superó la barrera de los \$3.300



# Producción de café colombiano cayó en mayo

En los últimos 12 meses, la producción de café cerró en 13,6 millones de sacos.

POR: MARÍA FERNANDA HERRERA @MafelHerreraClf

La Federación Nacional de Cafeteros informó que la producción de café en el país, cayó un 6% durante el pasado mes de mayo, frente al mismo periodo del 2018.

De acuerdo con ese gremio, la producción de café en Colombia que es el mayor productor mundial de café arábigo suave lavado, se ubicó en 1,1 millones de sacos de 60 kilos, una cifra menor a la registrada en mayo del año anterior, cuando llegó a los 1,2 millones de sacos cosechados.

Le puede interesar: Por culpa del contrabando, Coltabaco cerrará sus plantas en Medellín y Barranquilla

En lo corrido del año, la cosecha cafetera se mantuvo estable en 5,5 millones de sacos, frente a los 5,4 millones producidos en comparación con el lapso anterior.

Por su parte, en los últimos 12 meses la producción de café cerró en 13,6 millones de sacos, cayendo así un 5,1% frente a los casi 14,3 millones producidos durante el 2018.

## Exportaciones de café

En cuanto a las ventas externas del grano, este registró un crecimiento en mayo del 7,6% llegando al millón de sacos, en comparación con los 951 mil sacos puestos en el exterior en el quinto mes de 2018.

Le puede interesar: Carga de café por encima de \$800.000 es un alivio para el sector: Fedecafé

Igualmente, entre enero y mayo las exportaciones crecieron 7,6%, al pasar de 5,1 millones de sacos a 5,4 millones de sacos de 60 kilos.

Fuente: Sistema Integrado de Información

En esta nota

Producción de café / café colombiano / Federación Nacional de Cafeteros

## Le puede interesar:



Cafeteros insisten al Gobierno en mejorar subsidio



Anuncian paro cafetero ante la crisis del sector



Cafeteros exigen garantías al Gobierno para superar su crisis



Producción de café, a la baja durante el mes de marzo



Países productores de café piden medidas ante crisis mundial